

Boletín informativo

Núm. 018

INTERACCIÓN ACADÉMICA CON LA INDUSTRIA: VISITA DE ESTUDIANTES DE INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL Y ALIMENTOS A LA EMPRESA RAMO

27 de junio de 2024



Estudiantes en la empresa Ramo

El 26 de abril de 2024, los estudiantes del programa de Ingeniería Agroindustrial e Ingeniería de Alimentos tuvieron la oportunidad de realizar una visita empresarial a la prestigiosa empresa Ramo en el municipio de Mosquera - Cundinamarca. Esta salida educativa fue organizada con el objetivo de complementar la formación académica de los estudiantes, proporcionándoles una visión práctica de la industria alimentaria y sus procesos.

Estas visitas empresariales son una herramienta fundamental en la formación de los futuros profesionales para ver los conocimientos adquiridos en el aula en un entorno real de producción y comprender los procesos tecnológicos involucrados en la fabricación de productos alimenticios.

La visita a Ramo enriqueció el conocimiento técnico de los estudiantes y les inspiró a seguir innovando y a buscar la excelencia. Estas experiencias son cruciales para formar profesionales completos y preparados para enfrentar los desafíos del sector agroindustrial y alimentario.

*Elaboró: María Alejandra Cruz Domínguez - Docente. Revisó: Daniela Sanabria – Jefe Sección de Comunicaciones
Aprobó: Manuel Felipe Ramírez- Vicerrector de Gestión y Bienestar*